

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0021/2023

**Tultitlán, Estado de México, 6 de enero de 2023**

**POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A DOS  
HOMBRES PROBABLEMENTE RELACIONADOS EN EL ROBO DE UNA  
MOTOCICLETA**

- *Los efectivos aseguraron una unidad que aparentemente fungió como muro en el ilícito.*
- *Se continuarán las investigaciones para dar con el paradero de sus aparentes cómplices.*

Derivado de un llamado de auxilio, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos sujetos probablemente partícipes en el robo de una motocicleta; en la acción, aseguraron otra moto la cual al parecer fungió como muro en el ilícito.

Efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos acordes a sus funciones, cuando atendieron el llamado de auxilio de un ciudadano el cual mencionó que minutos antes cuatro sujetos lo habían despojado con lujo de violencia de una motocicleta de la marca Yamaha, tipo FZ, color negro.

De forma inmediata los uniformados implementaron un operativo de búsqueda, visualizando a unas cuantas calles la unidad antes mencionada, misma que iba escoltada por otra de la marca Italika, tipo DM250, color blanco con azul; ante la presencia del cuerpo de seguridad, los sospechosos huyeron en direcciones diferentes.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Al cabo de unos minutos, los policías dieron alcance a la moto que al parecer fungió como muro, la cual fue interceptada sobre la avenida 11 de julio, en la colonia Mario Escobar, donde mediante comandos verbales solicitaron a los tripulantes detener la marcha para realizarles una revisión apegada al protocolo de actuación. Derivado de lo anterior, hallaron entre las pertenencias de quienes responden a los nombres de Juan "N" y Axel "N" de 20 y 18 años, respectivamente, una réplica de arma de fuego tipo escuadra color negro.

Por lo cual, luego de que la víctima reconociera plenamente a sus agresores y tras leerles los derechos que la ley confiere, los probables responsables fueron trasladados junto con el arma incautada y la unidad asegurada a la Agencia del Ministerio Público de OCRA, con sede en el municipio de Atizapán de Zaragoza, donde determinarán su situación jurídica; en tanto, continuarán las investigaciones para dar con el paradero de los aparentes cómplices.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.